

新年あけましておめでとうございます

皆さまには、幸多き新春を迎えられたこととお喜び申し上げます。
昨年は市民センター活動推進に暖かいご支援ご協力を賜り誠にありがとうございました。

本年も、安心・安全な愛される市民センターを目指して職員一同頑張っ
て参ります。今後とも、皆様のより一層のご支援ご協力をお願いいた
します。

令和5年元旦 蔵持市民センター職員一同



12月の行事より



珍しいカルガモを見ました！



4日(日)と11日(日)探鳥会を開催しました。4日は田中豊成さんに野鳥の話
を聞き、11日にはマイクロバスで野外へ出かけました。大屋戸から山添
の方まで、川に住む野鳥を探しました。突然変異でなった白いカルガモ
や、綺麗な雄のオンドリの姿に、参加された方は感動されていました。



熱心に聞かれていました



8日(木)出前トークが開催され、生活支援室の井上係長から、生活保護についてのお話を聞きました。15名の参加者は、多岐にわたる内容をメモをとりながら学習されていました。

上手にできました



10日(土)主催講座でグルーデコキーホルダーを作りました。福西久仁子さんの指導のもと、同じ材料なのに18名それぞれに違う素敵なキーホルダーができました。



お正月の準備ができました



13日(火)葉牡丹の寄せ植えをしました。名張市福祉園芸部の
渕矢さんの指導のもと、20名の参加者それぞれの個性が
活かされた一鉢が出来上がっていました。恒例行事として定着
してきました。



今年もサンタさんが来てくれました

14日(水)くらっこ広場でクリスマス会を開催しました。21名の子ども達
が来てくれて、とても賑やかでした。サンタさんに直接プレゼント
をもらって、喜んで帰ってくれました。



名張・伊賀の仏像のお話



15日(木)第3回歴史講座を開催しました。20名の参加者は、身近にある仏像の興味深い話を熱心に聴かれました。



蔵持中綺麗になりました



18日(日)蔵持地区一斉環境美化の日に、各地区でゴミ拾いを行いました。どの地区もたくさんの方が参加され、熱心に作業されていました。地域全体で、綺麗なまちづくりができました。



くらもちびと
蔵持人 蔵持地区で様々な活動をしている方を紹介します。

とよしげ
田中 豊成 さん 芝出
日本野鳥の会三重 会員

昨年に続き探鳥会の講師をしていただきました。小学生の時から野鳥に興味をもち、双眼鏡を持って野山を歩き回り、独学で図鑑を調べ続けて60年になるそうです。

その60年間で初めて見たのが、今大屋戸の川にいる「白いカルガモ」です。そんな珍しい鳥を、探鳥会の参加者も見ることができました。

参加者が一つでも名前を覚えて帰ってくれたら嬉しいし、野鳥を通して環境のことを考え、自然を大切にしたい気持ちを持ってくれたらな嬉しいと話されていました。



1月 蔵持市民センター行事予定



1月11日(水)	くらっこ広場 市内全域	午前 10時00分 ~ 11時30分
1月16日(月)	第5回高齢者学級	午後 1時30分 ~ 2時30分
1月21日(土)	第5回出前トーク 住宅防火のポイント	午後 1時30分 ~ 3時00分
1月23日(月)	味噌づくり教室 午前の部	午前 10時00分 ~ 11時00分
	味噌づくり教室 午後の部	午後 1時00分 ~ 2時00分
1月26日(木)	くらっこ広場 地域限定	午前 10時00分 ~ 11時30分
1月26日(木)	サークル会議	午後 1時30分 ~ 2時30分

1月 各地区のサロン



1月12日(木)	お達者クラブ	里コミュニティセンター	午前 12時00分 ~ 2時00分
1月13日(金)	サロンソーレ	原出公民館	午後 1時30分 ~ 3時30分
1月19日(木)	サロン《芝》	芝出集会所	午後 1時30分 ~ 3時00分
1月20日(金)	ひだまりランチカレー	緑が丘ひだまり	午前 11時30分 ~ 12時30分
1月26日(木)	グリーンサロン	緑が丘ひだまり	午後 1時30分 ~ 3時00分

新しい年が始まります。コロナとの付き合いはまだまだ続きそうですが、楽しいことを探して元気に過ごしていきたいです。センターでできる楽しいことがあれば、気軽に声をかけて教えてください。

つぼゆき

